

FORTALEZA

1560, abril, 30.

R. C. a Diego de Mazariegos anunciándole que ha dado orden de que se envíen a la Habana otros 6.000 pesos de N. España para la obra. Se da por enterado de lo que avanzan las obras y de que B. Sánchez tiene ~~diferencias~~ diferencias con los maestros de la obra. Dispone que, estando ya sacados los cimientos encima de tierra, no es necesario Sánchez y pueden continuar la obra dos maestros de contraria que hay en la Habana, Francisco Clares y Pedro de Aulestia.

Dispone que Sánchez se vuelve a España.

Wright: Histeria. I. pag. 195-196.

1560, julio, 5.



Sin embargo, con esta fecha escribe todavía B. Sánchez al Rey dandole cuenta del estado de las obras y formulando acusaciones graves contra Mazariegos.

Wright: Histeria. I. pag. 197-198.